



## **Post-SV München - BCF Wolfratshausen 2 : 1 (2:1)** **Sonntag 21. Juni 2015**

Nach einer wunderbaren Saisonabschlussfeier der BCF Damen, versuchten die u17 Mädels auch einen guten, versöhnlichen sportlichen Abschluss beim Angstgegner Post-SV München!

Das war heute eine Mischung aus ein bisschen Wehmut, gemischt mit echter Aufbruchstimmung für die neue Saison:

Es war das letzte Spiel von Nina Altan, das letzte Spiel von Sandra Heiduk und das letzte Spiel von Chrissi Keller, alle drei wechseln altersbedingt zu den Damen!

Vielleicht erstmal das letzte Spiel von Selina Kreuzer für den BCF, die eventuell, schulisch bedingt, zurück nach Hessen muss, und wenn sie hier bleibt, ebenfalls die Damenmannschaft verstärken wird!

Definitiv war es heute das letzte Spiel von Torhüterin Laura Dessel, sie wechselt - wie berichtet - zum FC Bayern!

*Danke liebe Laura, es war eine schöne Zeit mit dir, vertritt „unseren/deinen“ Verein mit Top Leistungen! Wir sind alle stolz auf Dich und wünschen dir alles, alles Gute!*

Und das Spiel fand ohne Kathy Schipp statt, die nach unendlicher Verletzungsmisere wieder nicht antreten konnte und jetzt ebenfalls zu den Damen kommt!

Ach ja, gespielt haben wir auch noch!!

Bereits nach zehn Minuten ging der BCF mit 1 : 0, durch Nina Altan, verdient in Führung!

Dann durch Nachlässigkeit in der Abwehr der Ausgleich zum 1 : 1!

Kurz vor der Pause, dann die 2 : 1 Führung für den Post SV München!

Da war Chrissy Keller bereits verletzt, Zerrung im Oberschenkel, Selina Kreuzer ebenfalls, "Sane" Heiduck "platt", Lorena Dilz, irgendwie angeschlagen!

In der zweiten Halbzeit, Chancen ohne Ende für den BCF, aber Pech, leichtfertig, nervös, alles vergeben! Das war es - leider!

Aber, was soll's, wir feiern trotzdem, nämlich am nächsten Freitag lädt Sponsor und Torwart Trainer, Ulli Lang zum Essen ein! Alle, wirklich alle Spielerinnen, sowie Eltern gehen gemeinsam nach dem Training am Freitag zum Feiern!

*Bleibt als Fazit: Am Ende Platz 5 in der Tabelle! Nächstes Jahr wollen wir definitiv mehr! Mit den nachrückenden U15 Mädels und ein paar Verstärkungen aus dem Oberland, sollte das auch gelingen!*